

Obtienen financiamiento para nuevo edificio de Cesfam y un Cosam

El alcalde de Hualpén confirmó los recursos para construir un nuevo edificio para el Cesfam Talcahuano Sur y un nuevo edificio para el Cosam, por 15 mil millones de pesos.

El alcalde de Hualpén, Miguel Rivera, se reunió con el subsecretario de Redes Asistenciales, Osvaldo Salgado, para confirmar los recursos por cerca de 9 mil millones de pesos para la construcción de un nuevo edificio para el Cesfam Talcahuano Sur de la comuna y un nuevo edificio para el Cosam, por seis mil millones de pesos.

"Hemos hecho un trabajo titánico para llegar aquí. En el Cesfam, que fue construido para

atender a 10 mil personas, cifra que hoy triplicamos, hemos tenido incluso que suspender atenciones por roturas de cañerías, porque se corta la luz, pero ya está asignado el financiamiento para la reposición completa de este centro de salud", dijo Rivera tras la reunión.

La autoridad comunal también agradeció el apoyo transversal de los parlamentarios para lograr la inclusión del proyecto del Cesfam en el Presupuesto

de la Nación, así como de los vecinos que participaron de una campaña de recolección de firmas para apoyar la gestión.

Por su parte, el subsecretario de Redes Asistenciales especificó al respecto que "ambos proyectos están aprobados, están con financiamiento, de manera que durante 2024 van a empezar su ejecución y antes de 2026 vamos a tener un nuevo Cesfam y Cosam. Es una inversión total por 15 mil millones".

En el encuentro participaron también los presidentes de los Comités Local Vida Chile de los tres Cesfam de la comuna, junto a la directora de la Salud Municipal Claudia Castel.

El alcalde Miguel Rivera solicitó y recibió el apoyo de los parlamentarios de la zona para conseguir los dineros, expuso ante distintas autoridades de Gobierno e incluso frente al presidente Gabriel Boric, en su visita a la región del Biobío.



Durante el 2024 debería empezar la ejecución de los proyectos.